

Prestations intellectuelles

MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT, DE L'EAU ET DE L'ASSAINISSEMENT

ETUDES DE FAISABILITE, D'AVANT-PROJET SOMMAIRE (APS)/D'AVANT-PROJET DETAILLE (APD) ET D'EVALUATION ENVIRONNEMENTALE ET SOCIALE POUR LA REALISATION DE CINQ (05) SYSTEMES D'ADDUCTION D'EAU POTABLE DANS LA PROVINCE DU BOULKIEMDE, REGION DU CENTRE-OUEST.

AVIS À MANIFESTATION D'INTÉRÊT (SERVICES DE CONSULTANTS) N°2024--005M____/MEEA/SG/DMP

Référence des Accords de financement :
Prêt FAD n° 2100150042246
Don FAD n° 2100155040622
Don IAEAR n° 5800155002301

N° d'Identification du Projet : SAP n° P-BF-E00-16

1. Le Gouvernement du Burkina Faso a obtenu un financement du Groupe de la Banque africaine de développement afin de couvrir le Projet Eau Potable et Assainissement en Milieu Rural (PEPA-MR), et a l'intention d'utiliser une partie des sommes accordées au titre du don IAEAR pour financer le contrat relatif aux études de faisabilité, d'avant-projet sommaire (APS)/d'avant-projet détaillé (APD) et d'évaluation environnementale et sociale pour la réalisation de cinq (05) systèmes d'Adduction d'Eau Potable (AEP) dans la province du Boukiemde, Région du Centre-Ouest.

2. Les services prévus au titre de ce contrat comprennent : (i) la réalisation des études de faisabilité socio-économique pour la réalisation de cinq (05) systèmes d'AEP ; (ii) la réalisation des études techniques en vue de la réalisation de cinq (05) systèmes d'AEP, (iii) la réalisation des notices d'impacts environnementales et sociales assorties de plan de gestion environnemental et social et (iv) l'élaboration des dossiers d'appel d'offres pour la réalisation des travaux. La durée prévisionnelle des prestations est de quatre (4) mois calendaires.

3. La Direction des Marchés Publics du Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement invite les Consultants à présenter leur candidature en vue de fournir les services décrits ci-dessus. Le consultant devra être un cabinet/entreprise régulièrement constitué et ayant une expérience dans les études d'Avant-projet détaillé (APD) pour la réalisation des systèmes d'AEP. Le consultant devra justifier d'au moins cinq (5) expériences similaires pertinentes dans les études APD pour des systèmes d'AEP justifiées par les pages de garde et de signature des contrats et les attestations de bonne fin d'exécution.

4. Les consultants intéressés doivent produire les informations sur leur capacité et expérience démontrant qu'ils sont qualifiés pour les prestations (documentation, référence de prestations similaires, expérience dans des missions comparables, etc.). Les consultants peuvent se mettre en association pour augmenter leurs chances de qualification.

5. Les dossiers de manifestation d'intérêts devront comporter les pièces suivantes :

- une lettre de manifestation d'intérêt adressée à Monsieur le Directeur des Marchés Publics du Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement;

- une présentation du consultant (date de création, situation géographique, domaine de compétences, organisation, etc.) accompagnée des preuves de son existence juridique ;

- Les références des missions similaires réalisées par les Consultants : réalisation d'études d'avant-projet détaillé pour la réalisation de système d'AEP. Les Consultants doivent faire ressortir au moins pour chaque mission les informations suivantes : (i) l'objet et le contenu de la mission, (ii) le nom, l'adresse et les contacts du client, (iii) l'année de réalisation y compris les dates de début et fin de la mission, (iv) le montant du contrat, etc. Les références de prestations similaires des consultants devront être justifiées par les pages de garde et de signature des contrats ainsi que les attestations de bonne fin exécution.

6. Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes au Cadre de passation des marchés pour les opérations financées par le Groupe de la Banque africaine de développement, édition d'octobre 2015, disponible sur le site web de la Banque à l'adresse suivante <http://www.afdb.org>.

La sélection du consultant sera effectuée suivant la méthode de sélection fondée sur les qualifications des consultants (SQC) telle que décrite dans le

Manuel des opérations de passation des marchés de la Banque africaine de développement.

La procédure de sélection comportera les étapes suivantes :

- L'établissement d'une liste restreinte de consultants qualifiés suivant un classement par ordre de mérite à l'issue de l'évaluation des manifestations d'intérêts et la désignation du consultant le plus qualifié pour la mission. L'établissement de la liste restreinte sera fondé sur l'expérience et les compétences des consultants pertinentes pour la mission. À partir de cette liste, le Projet choisira le consultant qui possède les qualifications et les références les plus appropriées pour la mission et classé premier.

- La sollicitation de l'avis de non-objection de la Banque sur la liste restreinte proposée ainsi que le choix du consultant classé premier, et le projet de Demande de propositions pour la suite du processus de sélection ;

- La transmission de la Demande de propositions au consultant le plus qualifié et classé en première position, en vue de l'inviter à soumettre une proposition technique et une proposition financière en vue des négociations pour l'attribution du contrat ;

- L'examen de la proposition technique et de la proposition financière du consultant par l'Agence d'Exécution du projet et l'invitation du Consultant à la négociation du contrat ;

- La soumission à l'avis de non-objection de la Banque du projet de contrat négocié et paraphé par les parties, accompagné du procès-verbal de négociation et des propositions technique et financière du consultant.

NB : Il est à noter que conformément à la méthode de sélection fondée sur les qualifications des consultants (SQC), seul le consultant jugé le plus qualifié et classé en première position à l'issue de l'évaluation des manifestations d'intérêt sera invité à soumettre une proposition technique et financière pour les négociations en vue de l'attribution du contrat.

7. Les consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous aux heures d'ouverture de bureaux, tous les jours ouvrables de 08h00mn à 12h00mn et de 13h00mn à 15h00mn (heure locale) aux adresses ci-dessous :

Direction des Marchés Publics /Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement /03 BP. 7010 - Ouagadougou 03
Tél : 25 49 99 22 ; Email : dmpmeeea@gmail.com

8. Les expressions d'intérêt rédigées en langue française en quatre (4) exemplaires (un original + 3 copies) devront être envoyées ou déposées à l'adresse mentionnée ci-dessous au plus tard **le 26/02/2024 à 09 heures 00 TU** et porter expressément la mention « Manifestation d'intérêt pour les études de faisabilité, d'avant-projet sommaire (APS)/d'avant-projet détaillé (APD) et d'évaluation environnementale et sociale pour la réalisation de cinq (05) systèmes d'adduction d'eau potable dans la province du Boukiemde, Région du Centre-Ouest.», « A NE PAS OUVRIR AVANT LA SEANCE D'OUVERTURE DES PLIS ».

Secrétariat de la Direction des Marchés Publics du Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement
À l'attention de : « Monsieur le Directeur des Marchés Publics du Ministère de l'Environnement, de l'Eau et de l'Assainissement »
03 BP 7010 Ouagadougou 03 / BURKINA FASO
Tél. : (+226) 25 49 99 22,/Email : dmpmeeea@gmail.com

**Le Directeur des Marchés Publics p.o.
Président de la CAM**

Julien BAYALA

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

MINISTRY OF THE ENVIRONMENT, WATER AND SANITATION

FEASIBILITY, SUMMARY PRE-PROJECT (APS)/DETAILED PRE-PROJECT (APD) AND ENVIRONMENTAL
AND SOCIAL ASSESSMENT STUDIES FOR THE REALIZATION OF FIVE (05) WATER SUPPLY SYSTEMS
DRINKING IN THE BOULKIEMDE PROVINCE, WEST-CENTRAL REGION.

NOTICE FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

(CONSULTANT SERVICES)

No. 2024---005M____/MEEA/SG/DMP

Reference of Financing Agreements:

- ADF loan no. 2100150042246
- FAD grant no. 2100155040622
- IAEAR grant no. 5800155002301

Project Identification No.: SAP No. P-BF-E00-16

1. The Government of Burkina Faso obtained funding from

African Development Bank Group to cover the Project

Drinking Water and Sanitation in Rural Areas (PEPA-MR), and intends to

to use part of the sums granted under the IAEAR grant to

finance the contract relating to feasibility studies, preliminary draft summary

(APS)/detailed preliminary design (APD) and environmental assessment and

social for the creation of five (05) drinking water supply systems

(AEP) in the province of Boulkiemd, Center-West Region.

2. The services provided for under this contract include: (i) the carrying out of socio-economic
feasibility studies for the completion of five

(05) AEP systems; (ii) carrying out technical studies with a view to

construction of five (05) AEP systems, (iii) production of environmental and social impact notices
accompanied by environmental and social management plans and (iv) development of tender
documents for the

execution of works. The estimated duration of the services is four (4) calendar months.

3. The Public Procurement Directorate of the Ministry of the Environment, of Water and Sanitation invites Consultants to submit their applications to provide the services described above. The consultant must be a regularly constituted firm/company with experience in detailed preliminary design studies (APD) for the creation of AEP systems. The consultant must have at least five (5) experiences similar relevant in APD studies for AEP systems justified by the cover pages and signature of contracts and certificates good end of execution.

4. Interested consultants must produce information on their capacity and experience demonstrating that they are qualified for the services (documentation, reference to similar services, experience in comparable missions, etc.). Consultants can put themselves into association to increase their chances of qualification.

5. Expression of interest files must include the following parts:

- a letter of expression of interest addressed to Mr. Director of Public Procurement of the Ministry of the Environment, Water and Sanitation;
- a presentation of the consultant (date of creation, geographical location, area of expertise, organization, etc.) accompanied by proof of its legal existence;
- References of similar missions carried out by the Consultants: carrying out detailed preliminary design studies for the implementation of AEP system. Consultants must highlight at least for each mission the following information: (i) the object and content of the mission, (ii) the name, address and contacts of the client, (iii) the year of completion including the start and end dates of the mission, (iv) the amount of the contract, etc. References for similar services from consultants must be justified by the cover and signature pages of the contracts as well as the

certificates of good completion.

6. The eligibility criteria, the establishment of the shortlist and the selection procedure will comply with the Procurement Framework procurement for operations financed by the African Bank Group development, October 2015 edition, available on the website of the Bank at the following address <http://www.afdb.org>.

The selection of the consultant will be carried out according to the selection method based on consultant qualifications (SQC) as described in the African Bank Procurement Operations Manual development.

The selection procedure will include the following steps:

- The establishment of a shortlist of qualified consultants following a ranking by order of merit following the evaluation of expressions of interest and the designation of the most qualified consultant for the mission. The establishment of the shortlist will be based on experience and consultant skills relevant to the mission. From this

list, the Project will choose the consultant who has the qualifications and most appropriate references for the mission and ranked first.

- Requesting the Bank's no-objection notice on the list restricted proposed as well as the choice of the consultant ranked first, and the draft Request for Proposals for the continuation of the selection process

;

- Transmission of the Request for Proposals to the consultant on most qualified and ranked in first position, with a view to inviting him to submit a technical proposal and a financial proposal with a view to negotiations for the award of the contract;

- Examination of the technical proposal and the financial proposal of the consultant by the Project Executing Agency and the invitation of the Consultant the negotiation of the contract;

- Submission to the Bank's notice of non-objection of the draft

contract negotiated and initialed by the parties, accompanied by the minutes of negotiation and technical and financial proposals from the consultant.

NB: It should be noted that in accordance with the selection method based on consultant qualifications (SQC), only the consultant judged to be the most qualified and ranked in first position following the evaluation of expressions of interest will be invited to submit a technical and financial proposal for negotiations for the award of the contract.

7. Interested consultants may obtain additional information at the address mentioned below during business hours.

offices, every working day from 8:00 a.m. to 12:00 p.m. and from 1:00 p.m. to 3:00 p.m. (local time) at the addresses below:

Public Procurement Department /Ministry of the Environment, Water and Sanitation /03 BP. 7010 - Ouagadougou 03

Tel: 25 49 99 22; Email: dmpmeeea@gmail.com

8. Expressions of interest written in French in four

(4) copies (one original + 3 copies) must be sent or filed

to the address mentioned below no later than 02/26/2024 at 9 a.m.

00 TU and expressly bear the mention “Expression of interest for feasibility studies, summary preliminary design (APS)/detailed preliminary design (APD) and environmental and social assessment for the completion of five (05) drinking water supply systems in the province of Boulkiemdé,

Central-West Region.”, “NOT TO OPEN BEFORE THE SESSION OPENING OF FOLDS”.

Secretariat of the Public Procurement Department of the Ministry of Environment, Water and Sanitation To the attention of: “Mr. Director of Public Procurement of the Ministry of the Environment, Water and Sanitation »

03 BP 7010 Ouagadougou 03 / BURKINA FASO

Such. : (+226) 25 49 99 22,/Email: dmpmeeea@gmail.com

The Director of Public Procurement p.o.

President of the CAM

Julien BAYALA